

Quillota: Con gran presentación Grupo Alma Joven cerró su taller de cueca 2023

El Grupo Alma Joven cerró con una gran participación su taller de cueca para este año 2023 el pasado viernes en la Plaza de Armas de Quillota, en el cual participaron aproximadamente 50 personas a lo largo del taller, que fue financiado a través de Fondo de Fortalecimiento 2023 de la seremi de Gobierno en Valparaíso.

Los participantes de las clases impartidas por el profesor de danza, Rodrigo Herrera, manifestaron que esta instancia fue importante para aprender el baile nacional, donde también agregaron que compartieron experiencias con otras personas, en familia, pareja y/o de manera solitaria.

#### Anuncio Patrocinado

Monica Cubillos, la presidenta del equipo declaró que “la evaluación fue de que empezamos poquitos y ahora terminamos con cualquier cantidad de gente, lo que no esperábamos pero logramos el propósito que teníamos. Estamos contentas y agradecidas”, explicó.

Este taller estuvo abierto para todas las edades y géneros, donde Inés Leiva, participante adulta mayor, expresó que “yo llegué a este taller porque pasaba en la casa, entonces un día pase me inscribí y he seguido. Ya llevo dos años acá porque aquí me divierto, he aprendido cueca que lo que nunca lo había hecho”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Quillota: Con gran presentación Grupo Alma Joven cerró su taller de cueca 2023

Para finalizar, Rodrigo Herrera, profesor de danza que impartió las clases, sintetizó que los bailarines y bailarinas del taller aprendieron mucho sobre el baile nacional, sintiéndose contento y agradecido por la participación de los habitantes quillotanos.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/09/WhatsApp-Video-2023-09-05-at-09.20.28.mp4>

y tú, ¿qué opinas?